

## Aus den Büchern des Lichtes

### **2. Kapitel: Die Krönung**

An einem Mittsommertag, man vermutet, dass es der 18te Geburtstag seines Sohnes war, beschloss der Stadthalter von Alastias, Elsass Elween, seine Stadt und das umliegende Teritorium von der Elfendynastie loszusagen und gründete den Stadtstaat T'ar Elween.

Es wurde feierliche eine Proklamation am Marktplatz verlesen, in der die Lossagung und die Unabhängigkeitserklärung von der sich versammelten Bevölkerung unter Beifallstürmen gefeiert wurde. Doch schon zogen die ersten Schatten, dieser Handlung über der Stadt hinweg. Sarcus Farcus, der hiesige Steuereintreiber des Hause Marius von der Elfendynastie bestieg fluchtartig seinen Kriegs-Greif und flog davon.

Elotar Elween, der Sohn von Elsass Elween, ergriff seinen Langbogen und zielte auf Sarcus, doch sein Vater legte seine Hand auf den Arm von Elotar und drückte in bestimmend nach unten: "Nein!", sprach er "Unser Reich soll nicht durch Blut gegründet werden."

Der junge Elotar blickte verärgert dem, von der Bevölkerung gehassten Sarcus Farcus nach. 'Eines Tages erwische ich dich', dachte er.

Gemeinsam traten nun Elsass und Elotar vor die Menge. Plötzlich rief eine Stimme, "Lang lebe König Elsass, Lang lebe König Elsass" und nach und nach stimmten alle ein "Laaaaaaaannnnnnnnngggggggggg leeeeeebbbbbeeeeeeee König Elsass .....".

T'ara Elween, die Schwester von Elsass eilte herbei, sie war die Priesterin der Kirche des Lichtes, und hielt eine Krone in der Hand. Diese Krone lag schon seit vielen Jahren im Tempel vor dem Altar.

Die Krone ohne Namen:

Mit sieben Zacken, wobei auf jeder dieser Zacken ein weißer Edelstein schimmerte und jeder dieser Edelsteine sah aus wie ein Auge. Keiner wußte woher sie kam und wer sie einst trug.

Wieder durchfuhr ein Lichtstrahl die spärlichen Wolken und traf die Krone.

Wieder erklang eine Stimme: "Ja, die Zeit ist gut gewählt, Euer Sohn wird ein wahrer König auf dem Weg des Lichtes sein!"

Ein Erzengel flog vom Himmel herab, nahm die Krone und setzte sie zum erstaunen der versammelten Licht-Elfen, Elotar auf das Haupt: "Er sei von nun an Euer König".....